

カメラ・レポート

まち

Report

7日

豊川海軍工廠跡地の 見学会を開催

平和都市推進協議会では、悲惨な歴史に触れ、平和について考える機会にしてほしいと、豊川海軍工廠跡地見学会を行いました。

跡地のある名古屋大学太陽地球環境研究所の敷地内には、空襲による破壊を免れた建物が今も残されています。参加者たちは、爆撃の痕跡が残る原料置場や火薬庫、防空壕などを巡り、熱心に解説を聞きながら、あらためて平和の尊さを感じていました。



15日

無病息災を願って、逃げ回る子どもたちに 紅ガラを塗りつける奇祭「どんき」

御津町の長松寺で、白狐や天狗にふんした若者たちが子どもを追い回し、捕まえては紅ガラを身体に塗りつける奇祭「どんき」が行われました。紅ガラを塗りつけられた子は、一年間を無病息災で過

ごせるとされています。

全速力で逃げ回っていた子どもたちは、捕まって、顔や髪に紅ガラを塗りつけられると、赤くなつた顔を互いに見せ合いながら笑い転げていました。



8日

地元の子どもたちと 心温まるコンサート

小坂井文化会館で「山形由美フルート名曲コンサート」が開催されました。

コンサートの中盤、地元のホテル教室に通う子どもたちとその保護者が特別参加し、「赤鼻のトナカイ」「きよしこの夜」の二曲を山形さんと一緒に演奏しました。山形さんの呼びかけで観客も一緒に歌を口ずさむなど、クリスマスシーズンらしい心温まるコンサートとなりました。



12月



22日
全国高校駅伝大会で
豊川勢が大健闘

全国高等学校駅伝競走大会が、京都市の西京極陸上競技場を発着点に行われ、県代表として、女子は豊川高校が、男子は豊川工業高校が出場しました。ともに、師走の都大路を全力で駆け抜け、豊川高校は歴代二位の好記録で史上最多四回目の優勝、豊川工業高校は十七位と健闘しました。

二十四日には、豊川稲荷の門前で優勝パレードが行われ、多くの方の祝福を受けました。